

Love is in the Air // /*

--- YOUR EYES FEEL LIKE SILENCE by rubyRED.DIAMOND @ Storming Gates

```
--- ÄUSSERE BOX */ #silence {width: 500px; background-color: #E0DEDE; padding: 10px; border-top: 25px solid #D2B394; border-bottom: 25px solid #D2B394; box-sizing: border-box;} #silence a {color: #D2B394; text-transform: uppercase; font-weight: bold; letter-spacing: 1px;} #silence a:hover {color: #D2B394; letter-spacing: 3px;} #silence i {color: #D2B394; font-weight: normal; font-style: italic; letter-spacing: 1px;} #silence b {color: #D2B394; font-weight: bold; letter-spacing: 2px;} #silence u {color: #D2B394; font-weight: bold; letter-spacing: 2px; text-decoration: underline;} /*
```

```
--- SCROLLBAR */ #silence ::-webkit-scrollbar {width: 5px; background: #E0DEDE;} #silence ::-webkit-scrollbar-thumb {background: #D2B394;} #silence ::-webkit-scrollbar-track {background-color: #D2B394; border: 2px solid #E0DEDE; opacity: 0.8;} /*
```

```
--- ÜBERSCHRIFTEN */ .silencebigtitle {text-align: center; font-family: Fugaz One; font-size: 40px; letter-spacing: -3px; color: #D2B394; line-height: 40px;} .silencesmalltitle {text-align: center; font-family: Rajdhani; font-size: 14px; letter-spacing: 3px; color: #D2B394; text-transform: uppercase; line-height: 15px;} /*
```

```
--- BOXEN */ .silenceleft {width: 80px; height: 300px; background-color: #D2B394; padding: 10px; margin-right: 5px; box-sizing: border-box; float: left;} .silenceright {width: 80px; height: 300px; background-color: #D2B394; padding: 10px; margin-left: 5px; box-sizing: border-box; float: right;} .silencetext {width: 390px; height: 300px; overflow: auto; text-align: justify; background-color: #E0E0E0; padding: 15px; box-sizing: border-box; color: #333333; font-family: Montserrat; font-size: 12px; line-height: 17px;} /*
```

```
--- KATEGORIEN */ .silencecatleft {text-align: justify; height: 20px; width: 300px; -moz-transform: rotate(270deg); -ms-transform: rotate(270deg); -o-transform: rotate(270deg); -webkit-transform: rotate(270deg); position: relative; left: -165px; top: 75px; padding: 25px; font-family: Fugaz One; font-size: 50px; letter-spacing: -3px; color: #E0E0E0;} .silencecatright {text-align: justify; height: 20px; width: 300px; -moz-transform: rotate(90deg); -ms-transform: rotate(90deg); -o-transform: rotate(90deg); -webkit-transform: rotate(90deg); position: relative; left: -120px; top: 125px; padding: 25px; font-family: Fugaz One; font-size: 50px; letter-spacing: -3px; color: #E0E0E0;} /*
```

```
--- BILD */ .silenceimgright {width: 80px; height: 80px; -webkit-border-radius: 80px; -moz-border-radius: 80px; border-radius: 80px; padding: 5px; border: 6px solid #D2B394; margin: 5px 0 5px 15px; float: right;} .silenceimgleft {width: 80px; height: 80px; -webkit-border-radius: 80px; -moz-border-radius: 80px; border-radius: 80px; padding: 5px; border: 6px solid #D2B394; margin: 5px 15px 5px 0; float: left;} /*
```

```
--- TRENNLINIE */ .silencehr {clear: both; width: 390px; height: 2px; border-top: 1px solid #D2B394; border-bottom: 1px solid #D2B394; margin-bottom: -2px;} /*
```

```
--- CREDITS */ .creditrrd {font-family: calibri; font-size: 12px; color: #E0E0E0; font-weight: bold; display: inline; position: relative; bottom: 19px; right: -235px;} /*
```

welcome to the 70s
let's twist again like we did last summer

that's me
Alice Shafiq
17 Jahre | Hufflepuff | Reinblut | Avatar: Jenna Coleman

Wie soll man die junge Dame denn beschreiben? Sie hat ein gütiges Herz und eigentlich ein freundlicher Mensch. Sie hilft wo sie kann. Egal ob es alte Menschen sind oder jüngeren Kindern. Oder auch Personen die ungerecht behandelt werden. Und da kann man auch ihre temperamentvolle Seite erleben. Ohne Umschweife sagt sie was sie denkt und schreitet auch ein. Dabei ist es ihr auch egal ob sie sich deswegen selbst in Gefahr bringt. Ansonsten kann man auch noch sagen das sie ein gesundes Selbstbewusstsein hat. Sie weiß was sie kann und sie würde eine Situation nicht so leichtfertig überschätzen.

Heißt sie weiß wie weit sie sich in Gefahr begaben kann und ist daher eine gute Strategin. Was noch? Sie hat starkes Durchsetzungsvermögen und gibt nicht so leichtfertig auf wenn es wirklich ist. Nicht zu unterschätzen ist ihre unbändige Energie die sie kaum zügeln kann. Manchmal fragt man sich wirklich woher sie die Energie nimmt. Doch selbst die Hufflepuff weiß das nicht.

Sie ist einfach da. Und diese Energie verbraucht sie am Besten wenn sie ihrer großen Leidenschaft in Quiddtich nachgeht. Wo sie in ihrem Hause als Treiberin aktiv ist und sie dabei schon den ein oder Anderen vom Besen gefegt hat. Ganz besonders bei den Slytherins ist sie nicht zimperlich. Allein schon wegen ihrer Spielweise.

that's you
Frank Longbottom
17 Jahre | Ravenclaw?/Gryffindor? | Reinblut | Avatarvorschlag: TOM HUGHES

Du bist äußerst klug und hast ein mutiges Herz. Aber was hat überwogen? Der Mut oder die Intelligenz? Hat der sprechende Hut dich nach Ravenclaw gesteckt oder nach Gryffindor? In Ravenclaw könnte es sein das du ein Jäger bist und Kapitän der Quiddtichmannschaft. Oder Vertrauensschüler im siebten Jahrgang in Gryffindor? Egal was es ist du hast die Angewohnheit Menschen in ihrer Wortwahl und Sätzen zu korregieren. Mädchen gegenüber scheinst du blind zu sein wenn sie auf dich stehen. Du bemerkst es nicht. Aber seit geraumer Zeit lässt dich Alice einfach nicht kalt und sie reißt die Mauer ein hinter der du dich befindest ohne das du es verstehst. Es verwirrt dich und es ist für dich ein fremdartiges Gefühl in der Magengegend wenn du sie siehst. Doch angesprochen hast du sie noch nicht. Wirst du den Mut dazu finden? Denn du hast noch ein Problem. Nämlich deine Mutter. Augusta Longbottom. Du bist als Einzelkind aufgewachsen und kein Mädchen könnte ihr gut genug sein für ihren so perfekten Frank.

that's us
Beziehungsstatus: Bekannte
Inplaypläne: zukünftiges Pairing

Im Grunde möchte ich es offen lassen wie sie sich begegnen. Aber es sei schon mal soviel gesagt. Alice hat seit ihrer letzten Beziehung sich Angst zu binden. Ihr Ex hat sie eiskalt betrogen und Frank weckt ihre Neugier sobald sie einmal die Bekanntschaft miteinander machen. Im Laufe der Zeit soll sich zwischen ihnen eine Bindung entwickeln und sie sollen sich ineinander verlieben. Er wird daher ein wichtiger Mensch in ihrem Leben sein und deshalb würde ich mir Jemanden wünschen der sich ehrlich für ihn interessiert. Der Avatar ist nur ein Vorschlag. Ich lasse gerne mit mir darüber reden. ;) Mein Name ist Lea und ich bin die Spielerin von Alice. Ich bin eine recht aktive Posterin und würde mich freuen wenn DU dich für ihn interessiert.